

# こじか通信

H28年第1号



## 《はじまりの会&ぴかりんコンサート》四月九日（土）

今年度より、新園舎にてこじかがスタートしました。

子どもたちは、新しい園舎や久しぶりに会ったお友だち、新しいお友だちにとまどっているようでした。その後に行われた「こじか一周年記念＆新園舎落成記念事業」の一環として、一本松はじめ先生のぴかりんコンサートが開かれ、歌や踊りを通して、緊張もほぐれ、いつもの元気を取り戻しました。

最後にみんなでシャボン玉をひばし、楽しいはじまりの会になりました♪





おとうさんと一緒に体を使ったダイナミックな遊びをしました。  
給食先生が用意してくれたカレーをたくさん食べました。  
日頃接する時間が少ないお父さんと遊べて、子どもたちも笑顔いっぱいの一  
日になりました。

お父さん、お疲れ様でした♪

## 《お父ちゃんと遊ぼうDay》五月十一日(日)



## 《田植え》六月九日(金)

田植えが初めての子どもも多かったので、まずは見に行くこと、泥になれる事で田植えに挑みました。  
当日は、初め戸惑いながらも泥だらけにならながり一生懸命田植えを頑張りました。

きっと秋には美味しいお米がとれるよね♪

